

## AMLO advierte a migrantes que corren peligro jen México!

El Presidente instó a los centroamericanos a no pasar rumbo a EU debido a que pueden ser blancos de la delincuencia, luego de que hallaran 19 cuerpos calcinados en Camargo, Tamaulipas. Llevará tiempo ordenar política migratoria en el país vecino, advierte. Biden formaliza freno al muro fronterizo MÉXICO P.4

"SI SE DISPERSAN, CAEN EN MANOS DE LA DELINCUENCIA"

## Alerta AMLO a migrantes de peligro en la frontera norte

Advertencia. López Obrador indicó que aún no se ordena la política migratoria en Estados Unidos

## DIANA BENÍTEZ Y KARINA AGUILAR

Ante lo peligroso que resulta, el presidente Andrés Manuel López Obrador hizo un llamado a los migrantes centroamericanos a no cruzar la frontera norte de México, pues aparte el Gobierno de Estados Unidos mantiene vigentes las deportaciones.

"Es lamentable decir esto, pero los antecedentes que se tienen es que los migrantes corren más peligro en los estados de la frontera norte, en particular en Tamaulipas, por todo lo que sabemos.

"Fue siempre un argumento de nuestra parte decir: Necesitamos cuidarlos, protegerlos. Si se introducen, se dispersan, no tenemos vigilancia y caen en manos de la delincuencia organizada, corren peligro", externó al ser cuestionado por el caso de Camargo, donde aparecieron 19 cuerpos calcinados, presuntamente migrantes centroamericanos.

En la conferencia matutina de ayer, el mandatario resaltó que por la complejidad de la frontera norte se decidió fortalecer la frontera sur, y atender a los migrantes en albergues.

Recordó que en el caso de Camargo ya se han detenido policías y han destituido a funcionarios del Instituto Nacional de Migración, que aseguraron una camioneta que apareció junto a los cuerpos calcinados; aseveró que no habrá impunidad en el caso. Y advirtió que no se dejen engañar por los traficantes de personas, pues si bien hay apertura del Presidente de EU, Joe Biden, cambiar la política migratoria llevará tiempo.

"El mismo presidente Biden me ha informado que les va a llevar un tiempo definir su política migratoria.

"No es que ya todos pueden ir a Estados Unidos y van a ser regularizados, que todavía no hay una definición en lo concreto... Entonces, que no se dejen engañar por los traficantes de personas que les pintan un mundo color de rosa, que no es así".

## PREVÉN RATIFICACIÓN DE MOCTEZUMA

Será la próxima semana cuando las comisiones del Senado de a República y posteriormente el pleno, otorguen la ratificación o no, de Estaban Moctezuma Barragán, como embajador de México en Estados Unidos.

El aún secretario de Educación deberá comparecer ante comisiones la próxima semana, para explicar su plan de trabajo y los objetivos que se pretenden alcanzar en la relación con el país vecino del norte.

Desde el anuncio de la decisión de López Obrador para proponer a Moctezuma Barra-

gán, representantes de todas las bancadas expresaron su respaldo a la propuesta presidencial por considerar que éste tiene el carácter y la trayectoria para ser el representante de México.

Por lo tanto, se espera una ratificación sin contratiempos ante el Pleno del Senado, previa comparecencia de Moctezuma Barragán.





